

entière. Mais, en dernière analyse, le développement est un moyen et non une fin. La fin, comme l'a dit un économiste du développement, il y a plus de dix ans de cela, est "la découverte de ce que l'homme pourra faire et fera lorsque l'on aura allégé considérablement le fardeau de la rareté qui pèse sur ses épaules". C'est à cette fin, en vue de permettre aux sociétés diverses qui sont représentées dans cette organisation de se réaliser au ~~maximum~~, que nous joindrons nos efforts à ceux de nos amis et voisins de l'hémisphère.

1941
1942
1943
1944
1945
1946
1947
1948
1949
1950
1951
1952
1953
1954
1955
1956
1957
1958
1959
1960